



Viernes 29 de abril de 2005
La Jornada
de enmedio

ALFREDO DOMINGUEZ

Hoy se inaugura la segunda edición del Festival de Culturas en Resistencia Ollin Kan (lugar del movimiento), espacio que permitirá observar un crisol de culturas de todo el mundo para conceptualizar de otra manera su música, sus texturas y sus espacios. Con la participación

de 38 países, en esta ocasión el encuentro está dedicado a Brasil. La plancha del Zócalo capitalino será este día el lugar donde arranquen las actividades artísticas y culturales con la participación de La Maldita Vecindad y Celso Piña, a las 20 horas ESPECTACULOS/ 10a